

Programmänderungen möglich

Da der neue Pächter viele neue Ideen hat, werden wir bei Veranstaltungen, die im Restaurant stattfinden, Rücksicht auf den Betrieb des Restaurants nehmen.

Seit dem 7. März kocht Benjamin Günstler mit seinem Team im Restaurant Husmatt. Der Stiftungsrat ist froh, für sein Restaurant einen kompetenten Pächter gefunden zu haben, denn es ist nicht die Aufgabe einer Stiftung, ein Restaurant zu führen.

Natürlich hat der neue Pächter auch neue Ideen. Bei der Programmgestaltung werden wir darauf Rücksicht nehmen. Unsere Veranstaltungen, die jeweils am Montag stattgefunden haben (z.B. Lotto), werden an einem anderen Wochentag stattfinden. Es ist auch möglich, dass wir entgegen den Ankündigungen in unserer Husmattnews mal einen Termin verschieben müssen, weil das Restaurant kurzfristig anderweitig belegt ist. Wir sind flexibel! Als verbindlich gilt jeweils der Flyer, der einige Tage vor einer Veranstaltung in alle Briefkästen gesteckt wird.

Wer seit der Neueröffnung des Restaurants mal dort gegessen hat, wird festgestellt haben, dass Benjamin Günstler und sein Team ausgezeich-

net kochen können. Benjamin versteht auch unser Anliegen, ein gemeinsames Husmattessen durchzuführen, aber im Moment ist auch für ihn vieles neu. Der Stiftungsrat wird aber mit ihm eine Lösung finden.

Einige Bewohnerinnen und Bewohner haben uns gefragt, warum der Belag auf der Strasse noch nicht fertig sei. Die Strassenbauer warten auf günstiges Wetter, um diesen letzten Teil der Überbauung fertigzustellen. Diese Arbeiten werden aber länger als einen Tag dauern und einige Unannehmlichkeiten mit sich bringen, vor allem für die Autofahrer. Wir werden via Flyer rechtzeitig darüber informieren.

Kennen Sie jemanden, der gerne in unsere Überbauung ziehen würde? Interessenten können sich unverbindlich bei der Verwaltung auf einer Warteliste eintragen lassen. Bei einem Wohnungswechsel werden wir dann diese Interessenten zuerst anfragen. Wir haben derzeit eine freie 3 1/2-Zimmer-Wohnung.



Unser Terminkalender: (Einladungen mit Detailinformationen siehe Flyer im Briefkasten)

Maibummel:	Mittwoch, 17. Mai, 13.30 Uhr (Hansruedi Lüscher)
Vernissage:	Samstag, 20. Mai, 11.00, im Restaurant (Urs Affolter)
Musik im Restaurant:	Sonntag, 21. Mai, 14.00 - 16.00 Uhr, Grossformation Tschoppenhof
Abendspaziergang:	Dienstag, 30. Mai, 18.00 Uhr (Urs Affolter)
Jodelclub Walchwil:	Donnerstag, 1. Juni, Kurzkonzert und Probe im Restaurant

Öffnungszeiten der Verwaltung:

Unser Sekretariat (041 832 00 80) ist jeweils geöffnet am
Montag + Freitag 9.00 Uhr bis 11.00 Uhr
Unser Hauswart (079 261 69 20) arbeitet den ganzen Montag
und am Freitag am Morgen



Husmattnews 8

April 2017 - Juni 2017



Seite 2+3: Unsere Fotoseite

Seite 4: Unsere Informationen

Folgende Veranstaltungen haben in den letzten Wochen stattgefunden:

- Kinonachmittag mit dem französischen Film „Amélie de Montmartre“
- Bewohnerfasnacht
- Vortrag „Fit im Alter“ mit Alex Gerken
- „Ich und mein Handy“ mit Roland Ullmann
- Autorenlesung mit Monika Stocker
- Fröhliches Eiertütchen
- Garage-Sale

Wer hat eine Idee für eine Veranstaltung?
Wer kennt jemanden, den wir einladen könnten?

Wir freuen uns, wenn jeweils möglichst viele Bewohnerinnen und Bewohner an unseren Veranstaltungen teilnehmen. Auch Freunde und Bewohner aus Steinen oder anderen Gemeinden dürfen unsere Veranstaltungen besuchen. Die Bewohnerinnen und Bewohner, die in den nächsten Wochen neu ins Haus B einziehen, heissen wir herzlich willkommen.



Das Leben ist schön
in der Husmatt Steinen